## Alcobendas estrena un Mes de Europa para divulgar sus "oportunidades"

Alcobendas, 8 may (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas estrena este lunes un 'Mes de Europa' para dar a conocer a los ciudadanos, y especialmente a los jóvenes, las "oportunidades" que ofrece la Unión Europea en material laboral, cultural y de estudios.

Las actividades se concentrarán en el espacio municipal Imagina, de mano de los jóvenes europeos que han llegado a la ciudad de Bélgica, Letonia, Bulgaria y Francia, y que van a organizar varias actividades dirigidas a jóvenes de 16 a 35 años para que conozcan todas las opciones que brinda Europa, según explica el Consistorio en una nota.

Entre otras citas, mañana comenzará, en el espacio 'El cubo' de Imagina, un ciclo de charlas informativas sobre participación juvenil y oportunidades en el extranjero; y el 13 de mayo habrá en la caseta del recinto ferial, por las fiestas de San Isidro, un encuentro del Consejo de la Juventud con "concursos europeos" con premios.

El día 22 se celebrará un encuentro con jóvenes que quieran conocer las oportunidades de Europa en Imagina, con karaoke y degustaciones; y el 25 tendrá lugar un festival de juegos de mesa y deporte en el parque de Las Cascadas

Por otro lado, en el programa de pódcast municipal, 'Alcobendas Podcaster', en los próximos meses se publicarán diversos programas sobre las oportunidades en el extranjero.

EFE pcl/jnr 1011365